



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 35450

Texte de la question

M. François Lamy appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur les risques pour la santé publique en France et notamment sur des situations résultant de la disparition des systèmes de garde médicale de nuit et de week-end. Sur le secteur du Nord-Essonne plus particulièrement, suite à la disparition de ce système, une maison médicale intercommunale a été mise en place à Longjumeau. Pour autant, et au vu de l'expérience, les problèmes ne sont pas réglés et les inquiétudes demeurent grandes. En effet, la durée d'attente aux urgences, à l'hôpital de Longjumeau, pour des cas graves, est souvent insupportable (de trois à huit heures selon les cas constatés), alors même que la maison médicale ne fonctionne pas au-delà de minuit et ne peut traiter les situations les plus difficiles. Le non-remplacement des médecins partis à la retraite, la disparition progressive des infirmiers libéraux, les difficultés grandissantes de se faire soigner le soir et le week-end, l'encombrement dramatique des urgences créent objectivement une situation dangereuse pour la santé publique dans cette partie de notre territoire national. Alerté par plusieurs de ses administrés touchés par ces problèmes et par les services municipaux de la ville de Chilly-Mazarin, il lui demande les actions qu'il compte engager pour remédier à cette situation dramatique.

Données clés

Auteur : [M. François Lamy](#)

Circonscription : Essonne (6^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 35450

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 mars 2004, page 1776